



Claudia candidata contra viento y tormentas

En el caso de Fox, perdió el control de su partido y falló su alfil, Santiago Creel, por lo que tuvo que apoyar a Felipe Calderón quien, en su oportunidad, prefirió entregar el poder y apoyar a Enrique Peña. Sabía que en el PAN no lo apoyarían los neopanistas. Peña, sabía que el candidato priista, José Antonio Meade, tenía la obligación de meterlo a la cárcel para legitimarse y que el panista Ricardo Anaya, ya lo había prometido, a quien apoyó fue a López Obrador, quien (como ocurrió) no tenía la obligación de encarcelarlo, ni a sus cercanos, muy cercanos colaboradores.

<https://diariodechiapas.com/opinion/poder-y-dinero/claudia-candidata-contra-viento-y-tormentas/>